

Mündliche Anfrage der Stadträtin Frau Marion Krischok (Fraktion DIE LINKE) für die Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019

Es gab in der Vergangenheit mehrere Beschwerden im Bereich „Am Grünen Feld“, weil sich Anwohner von bestimmten Personengruppen gestört fühlten.

Deshalb frage ich:

1. Um welche Personengruppen handelt es sich?
2. Welcher Art sind diese Beschwerden?
3. Welche Aktivitäten erfolgten durch die Stadtverwaltung bzw. sind geplant, um ein Zusammenleben verschiedener Interessengruppen in diesem Bereich zu ermöglichen?

gez. Marion Krischok
Stadträtin